



#CONADE

# CONFIRMA EL PRESUPUESTO

**ROMMEL PACHECO** ASEGURA QUE SE TRABAJA CON LAS FEDERACIONES DE CARA A LOS CENTROAMERICANOS

7

FEDERACIO-  
NES FUERON  
REGULADAS  
POR PACHECO.

24

DE JULIO  
INICIAN LOS  
JCC DE SANTO  
DOMINGO.

POR IVÁN NAVARRO

META@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Conade ya comenzó su trabajo rumbo a 2026, pero lo afrontará con un presupuesto similar al de este año; así lo confirmó su director, Rommel Pacheco.

“Ya está autorizado por Hacienda y por la Cámara de Diputados y es alrededor de los dos mil 400 a dos mil 500 millones de pesos, muy parecido al de 2025. Lo que hemos hecho es ya empezar la planeación”, reveló.

Esto significaría una reducción de al menos 130 millones de pesos respecto a 2025, año en el que se entregaron dos mil 633 millones de pesos.

MÁS DE  
CERCA

1 Flag football  
será uno de  
los deportes que  
reciba más apoyo  
para el 2028.

2 Las fede-  
raciones de  
TKD y esgrima  
esperan estar en  
orden en 2026.

Esta planeación apunta a que cada federación debe mostrar su plan anual de trabajo, el cual fue solicitado desde septiembre, en busca de evitar programaciones de eventos que no beneficien la preparación de los atletas.

“Nos vamos a sentar con los atletas, con los entrenadores, con la Federación y con la Conade para estudiar el plan, ya que antes las federaciones metían campamentos que no coincidían con los calendarios de los entrenadores”, sentenció el directivo.

Enfocado en el proyecto de los Juegos Centroamericanos en Santo Domingo, Rommel Pacheco no dio un estimado de medallas. “Primero debemos clasificar. A lo largo del año tenemos eventos que entregan pases a esta justa, pero en este momento es imposible dar un pronóstico”.

Al igual que Carolina Acosta Álvarez, directora de Alto Rendimiento, detalló cuáles son los deportes que están en categoría prioritaria de apoyo rumbo a los Juegos Olímpicos de Los Ángeles de 2028.

“En esta categorización tenemos a los clavados, tiro con arco, ciclismo, flag football y atletismo, que son los que encabezan el proyecto”, afirmó. ■



FOTO: CORTESÍA



• **ALIENTO.** El exclavadista cerró el año con un mensaje de apoyo para todos los deportistas.